

## Llevaba casi kilo y medio de heroína

Escrito por comunicado

Lunes 24 de Octubre de 2011 13:17

---

GUAYMAS, Son., 24 de Octubre de 2011.- Luego de ser sorprendido en posesión de heroína en Guaymas, la Delegación de la Procuraduría General de la República en Sonora inició averiguación previa contra Guillermo Camacho Carrasco, por su presunta responsabilidad en la comisión del delito contra la salud.

Según el expediente AP/PGR/SON/GYM-I/229/11, derivado de una denuncia ciudadana en la que se informaba que un hombre transportaba droga a bordo de un camión de pasajeros, el agente del Ministerio Público Federal y elementos de la Policía Federal Ministerial (AFI), acudieron a la Carretera Internacional, a la altura del kilómetro 98, tramo Obregón-Guaymas.

Allí detuvieron para su inspección un autobús, procedente de Huatabampo, con destino hacia Nogales, en el cual viajaba el hoy indiciado como pasajero. Al revisarlo, los policías federales localizaron en la suela de sus zapatos dos envoltorios con un kilo 370 gramos de heroína.

Cabe señalar que un kilo de heroína es equivalente a 22 mil 500 dosis, por lo que este decomiso representa un total de 30 mil 825 dosis retiradas. Detenidos, droga y vehículo quedaron en manos del Fiscal de la Federación.